

**PCR decidió mantener la calificación de “A+” con perspectiva “Estable” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Biblián Ltda.**

**Ciudad de Quito (diciembre 12, 2024):** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó mantener la calificación “A+” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Biblián Ltda.**, con perspectiva “Estable”; con información al **30 de septiembre de 2024**. La calificación se basa en como la entidad ha logrado mantener su presencia en el mercado, con incrementos en sus fuentes de fondeo y colocaciones en sus segmentos principales. El robusto control que están ejerciendo en sus colocaciones para contrarrestar el crecimiento de sus índices de morosidad. Su compromiso para mantener niveles de cobertura estables y alineados a los del sistema. El reforzamiento que están ejecutando en sus indicadores de liquidez, los cuales son fundamentales ante el contexto socioeconómico del país. Sus estables niveles de solvencia, los cuales se han mantenido en mismo rango a lo largo de los años. Y por último, sus índices de eficiencia y rentabilidad, que a pesar de los desafíos que se están presentando en el sistema financiero, la entidad cierra con indicadores positivos y cercanos a los que presenta el sistema, mostrando una ejecución eficiente de sus recursos para cumplir con sus obligaciones y generar valor a sus accionistas.

La entidad inició su vida jurídica el 23 de marzo de 1993 en el cantón Biblián. La institución cumplió 30 años de vida institucional y hoy en día cuenta con cobertura en 12 provincias del país, 21 cantones y 37 sucursales, apostando hacia servicios digitales y con una cartera de productos que se ajusta a los diferentes segmentos de socios y clientes.

***Posición competitiva***

De acuerdo con el boletín del ranking de cooperativas de ahorro y crédito del segmento 1 publicado por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria. Para septiembre de 2024 la entidad calificada registra un total de activos por US\$ 505,12 millones, valor que representa el 2,32% de los activos del sistema, ocupando la posición 15 de un total de 44 cooperativas. De igual manera, el pasivo y el patrimonio tuvieron un saldo de US\$ 429,73 millones y US\$ 74,51 millones, lo que se traduce en una representación del 2,25% y 2,79% del total, alcanzando la posición 15 y 12, respectivamente.

Información de contacto:

Ing. Jhonatan Velasteguí  
[dvelastegui@ratingspcr.com](mailto:dvelastegui@ratingspcr.com)  
Analista

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador  
T (+593) 02-450-1643

**Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.